

7

K. g. Talla

SIGNO de la Persona

E.

V.

El hombre que nazca en este mes, será de mediana estatura, de buen genio y podrá llegar fácilmente al completo dominio de aquella profesión a que se dedique. Entre los nacidos en este mes, figuran muchos sabios y grandes oradores.

Creerá fácilmente cuanto se le diga y no le es fácilmente olvidará sus deudas.

Será devoto, amará a los y a su prójimo, y tendrá buena conciencia; además los signos celestiales demuestran que pasará muchos trabajos en su juventud. Será aficionado a los viajes, como igualmente a las mujeres. Hará mucho mejor sus negocios en su casa que fuera de ella. Tendrá varios hijos que le harán feliz en su vejez.

Por su carácter entero y reflexivo, la suerte podrá escaparse, pero por fortuna es tenaz, lo cual le llevará a la felicidad de una manera extraordinaria.

Contraerá matrimonio con una mujer que no le corresponderá mucho, y por lo tanto se empeñará algo su dicha; pero en cambio sus hijos alegrarán su hogar y le harán olvidar todos sus sinsabores.

Los días pares son de buen agüero para los varones que nacen en este mes.

RESUMEN

Caracte.—Entero y que no quiere tener culpa, pero es bueno y con coraje.

Familia.—Bastante numerosa y unida.

Amor.—Aunque al final le proporcionará algunos disgustos, saldrá airoso de sus empresas amorosas.

Juego.—Es afortunado y puede jugar con bastante frecuencia sobre todo a la lotería.

Talismán.—Lleve siempre consigo un diamante negro.

2

k..... g..... i alla.....

SIGNO de la Persona

F.

V.

El hombre que nazca en el mes de Febrero, será de estatura más que regular, cuerpo varonil y blanco, buen estómago, frente espaciosa y ojos benitos.

Será muy aficionado a los ácidos, a la mecánica y a la pesca y su mayor placer, las conversaciones amenas e instructivas. No discorra mucho y cuando le dirijan la palabra será muy ea lento en dar su parecer.

Amara a las mujeres y al juego, siendo avaro en su casa y prodigo fuera de ella; revelara fácilmente los secretos que se le confien, y se en colerizará con alguna frecuencia.

Emprenderá viajes y hará fortuna lejos de su país por lo que pasará una vejez tranquila que coronará una vida azarosa y de trabajos.

Los astros le amenazarán con tener una desgracia con su primera mujer, pero que no llegará a realizarse.

Será afortunado y los disgustos que tengan será pronto olvidados dado lo agradable de su carácter.

Los días nones son de buen agüero para los varones nacidos en este mes y sobre todo, aquellos días que sean de dos cifras.

RESUMEN

Carácter.—Es muy ingenioso y afectuoso en Sociedad aunque algo agrio entre los suyos.

Familia.—Bastante y con algunas desavenencias.

Amor.—No es muy afortunado en amor, porque es víctima de ser muy celoso.

Juego.—Puede jugar, es afortunado, sobre todo a la lotería, sobre todo en la primera y última semana de cada mes.

Talismán.—Llevará siempre un coral.

K.....g.....Talla.....

SIGNO de la Persona

A.

H.

La mujer que naza en el transcurso de este mes será bien formada de cuerpo, la cabeza la tendrá proporcionada de cuerpo y los cabellos algo rizados. Será de buena complexion y muy estudiosa de modo que podrá formarse un buen caudal. Será prudente e ingeniosa y solo pensará en sus negocios.

Los astros la anuncian que estará sujeta a algunos dolores de muelas y de ojos. En su juventud no tendrá tenacidad, pero al llegar a cierta edad cambiará totalmente de vida y se abstendrá de tratar con las personas aquellas que la daban consejos no muy buenos.

No se la deben confiar secretos de mucha importancia pues será algo indiscreta y algunos de ellos publicará sin pensar en el perjuicio que ocasionará a los que se los confiaron creyéndola muy reservada.

Será muy generosa, murmuradora y bastante ingesta.

Su existencia será muy tranquila y su vejez estará bien protegida por personas que de veras la quieren.

En su existencia encontrará un hombre que sabrá darle su amor y la hará muy dichosa, aunque algunas personas envidiosas le aconsejarán cosas contrario.

Viajará con alguna frecuencia.

Los días pares de cifras dobles son de buen agüero para las nacidas en este mes.

RESUMEN

Carácter.—Demasiado confiada y de poca energía, no sabe decir a nada que no.

Familia.—Numerosa y parte de ella hará su carrera en el ejército, un pariente será aficionado a los toros o torero.

Amor.—Será afortunada y la solicitarán varios pretendientes, uno con mucho dinero.

Juego.—No juegue a nada, pues perderá todo lo que posea.

Talismán.—Lleve consigo una esmeralda.

SIGNO de la Persona

A.

V.

Los varones que nazcan en este mes, tendrán el rostro blanco la boca grande y el cuello gordo, estará pronto a enfurecerse será atrevido, presuntuoso y cruel. Además tendrá mucha inclinación por las mujeres, sufrirá varias afrentas y desgracias.

Será muy ambicioso, afortunado en el comercio, desgraciado y fugitivo en algún negocio, estudioso mal pensado y diligente. Estará en peligro de un robo. Tendrá una mujer con bienes y adquirirá más fortuna por herencias que por trabajos. Saldrá bien en todos los negocios y será comunicativo. Debe guardarse del juego, y según los astros estará sujeto a padecer dolores de muelas.

Tendrá una juventud algo azarosa por su espíritu emprendedor, pero se colmará de dicha al contraer matrimonio con una mujer, que además de quererle poseerá bienes de fortuna y vivirá el resto de su vida muy fuerte y será mucho más rico.

Será amigo de los viajes y muy cariñoso con los niños.

Los días nones de una sola cifra son de buen agüero para los varones nacidos en este mes.

RESUMEN

Cáriter.—Jugetón, listo, bueno y demasiado confiado.

Familia.—Bastante numerosa. Tendrá con esta discusiones que durarán bastante tiempo, sobre todo con los nacidos en su mismo pueblo.

Amor.—Muy afortunado pero poco correspondido por la familia de ella.

Juego.—Mucha suerte a la lotería pero, no debe jugar nada más que en el mes de Abril y en el sorteo de Navidad.

Talismán.—Lleve consigo siempre una esmeralda.

K..... g..... Talla.....

SIGNO de la Persona

N.

H.

La mujer que nazca en el mes de Noviembre, será alegre, bien formada tendrá los cabellos largos, la frente ancha y espaciosa y las cejas elevadas. Su carácter será algo brusco, pero cambiará haciéndose tratable. Será sufrida en el trabajo y muy generosa con todos, pero mal recompensada. Muy amiga de proteger a los necesitados, llevara muchos desengaños de aquellos a quienes favorece con sus consejos o con dinero.

Tendrá una vida dichosa y tranquila en sus primeros años, algo agitada después y al fin una vejez feliz, rodeada por personas de su familia que la cuidarán y otras ajenas que sabrán velar por su existencia.

El signo zodiacal que presidió su nacimiento, le augura una gran fortuna en cuestión de matrimonio, pues unirá a un hombre que la querrá y tendrá hijos que sabrán respetarla siempre.

Será enemiga de las pendencias y eso la evitará algunos disgustos que ciertas personas intentarán proporcionarla, las cuales en su presencia sabrán cubrirse con la máscara de la hipocresía.

La serán favorables en su existencia los días nones de dos cifras.

RESUMEN

Carácter.—De buen corazón y agradable en el fondo, aunque al pronto aparezca repulsiva.

Familia.—No muy numerosa, pero bien avenida.

Amor.—Muy afortunada, pues además de tener muy buenas proporciones, será dichosa en su matrimonio.

Juego.—Afortunada a la lotería, pero tiene que jugar sola y sin que nadie lo sepa hasta después de cada sorteo.

Talismán.—Lleve siempre como talismán una diamantista.

K.....g.....Talla.....

SIGNO de la Persona

D.

V.

El hombre que nazca en este mes, será de buena comprensión y honrrado aunque algo soberbio y lujurioso. Generalmente tendrán una señal en la cabeza o en el brazo dercho, en los talones o en un muslo; será servicial para con sus amigos, pero muy mal correspondido, el Cielo le amenaza de mordedura de perro rabioso, será colérico y muy religioso.

Tiene un temperamento más pronto melancólico y sujeto por momentos de contrariedades; frecuente, visto que es inabordable y manda a paseo a cualquiera, lo cual les causa tristeza a los que le aprecian.

Amigo de negocios, ganará dinero en uno de ellos pero trarbrará mucho hasta llegar a su ideal.

Tendrá varias conquistas amorosas y una de ellas intentará envolverle en un mal asunto, del cual saldrá airoso en muy poco tiempo.

Casará joven y será feliz en su matrimonio, siendo muy respetado y apreciado por sus hijos.

Le son de buen agüero los días impares de una cifra de cada mes

RESUMEN

Carácter. —Violento y exaltado, tiene un pronto algo fuerte pero se deja dominar fácilmente.

Familia. —Bastante numerosa pero muy discordante con algunos disgustos entre si.

Amor. —Le quiere a poco, aunque se esfuerce en demostrar lo contrario. Únicamente en su casa encontrará cariño verdadero.

Juego. —No juegue ni a la lotería pues tiene bastante desgracia en ello.

Talismán. —Debe llevar siempre como talismán la piedra de los Alpes.

